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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 02.10.2017 

 
 

 

Niederschrift 

8. Ortsbeiratssitzung Heubach vom 11.09.2017 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Michael Emich  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Marvin Donig  
Frau Jutta Grimm-Ruppert  
Frau Stefanie Keil  
Herr Dr. Klaus Menge  
Herr Dr. Jochen Ohl  

Bürgermeister 
Herr Bürgermeister Joachim Ruppert ab 20:20 Uhr 

Magistrat 
Herr Stadtrat Karl-Heinz Jung  
Herr Stadtrat Diethard Kerkau  

Seniorenbeirat 
Frau Hildegard Fuchs  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Frau Kerstin Helbig  
 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:11 Uhr 
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Tagesordnung: 
8. Ortsbeiratssitzung Heubach am 11.09.2017 
 
 
 1.  Begrüßung 
  
 2.  Genehmigung der Niederschrift 
  
 3.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 4.  Bericht des Magistrats 
  
 5.  Seniorennachmittag 2017 
  
 6.  Backhausfest 
  
 7.  Mitteilungen und Anfragen 
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Zu TOP 1 Begrüßung 
 
Der Ortsvorsteher Michael Emich begrüßt alle Anwesenden und eröffnet um 20:00 
Uhr die Sitzung.  
 
 
Zu TOP 2 Genehmigung der Niederschrift 
 
Zum letzten Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 17.05.2017 gibt es den Hinweis, 
dass die Bank am Schuckstein von der IG Sonnenwendfeuer gespendet wurde, nicht 
wie im letzten Protokoll vermerkt von den Löwen. Weitere Einwände gegen das Pro-
tokoll liegen nicht vor.  
 
 
Zu TOP 3 Bericht des Ortsvorstehers 
  

- Die neue Struktur der Kerb-Organisation hat sehr gut funktioniert. 
 

- Am Schuckstein soll neben der neuen Bank noch die Aufstellung einer Infota-
fel erfolgen. 
 

- Auf dem Weg zum Sportplatz wurde die Bank erneuert. Von hier aus hat mein 
einen tollen Blick auf Heubach. Wie auch bei der Bank am Schuckstein wurde 
diese Bank durch eine Initiative im Ort finanziert. 
 

- Der Reinigungsdienst am Tretbecken hat in diesem Jahr sehr gut funktioniert. 
Probleme gibt es aktuell mit dem Wasserzulauf. Ein Ortstermin mit Mitarbei-
tern der Stadt ist bereits erfolgt. Das Problem soll in der kommenden Saison 
gelöst werden. Irgendwo auf dem Weg vom Ententeich zum Tretbecken gibt 
es auf der Zuleitung ein Problem. 
 

- Zwischen Tretbecken und Angelteich kam es zu Fischsterben aufgrund der 
Einbringung giftiger Stoffe. Die Ergebnisse zu den Untersuchungen stehen 
noch aus.  
 

- Das Neubaugebiet in Heubach wurde gut angefragt. Ein Planungsbüro wurde 
seitens der Stadt beauftragt (Ergänzung von Jutta Grimm-Ruppert). 
 

- Die Begehung der Gärten im Darmbruch hat stattgefunden. Fünf bis sechs 
Gärten werden frei. Ein Garten wurde für die Flüchtlinge reserviert. Die weitere 
Vergabe der Gärten muss neu organisiert werden, da die Warteliste veraltet 
ist. Es muss bis zum kommenden Frühjahr geregelt werden. 
 

- Bezüglich der Bepflanzung der Verkehrsinsel an der Ortseinfahrt der B45 wur-
de mit den zuständigen Personen gesprochen.  
 

- An einer Nutzung des Rathausgartens seitens der betreuten Grundschule be-
steht kein Interesse. Der Aufwand dies Kindergerecht abzusichern ist einfach 
zu groß. Das Unkraut wurde entfernt. Die Zuständigkeit der Pflege muss nun 
neu geregelt werden.  
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Zu TOP 4 Bericht des Magistrats 
 
Herr Jung berichtet für den Magistrat.  
 
Er weist auf die Informationsveranstaltung zur Sanierung des Freibades hin.  
 
Ein Flüchtling konnte mit Unterstützung von Kommune und Kreis für Weiterbildungs-
maßnahme in die Verwaltung integriert werden.  
 
 
Zu TOP 5 Seniorennachmittag 2017 
 
Das Hobbystübchen hat für einen zwanzigminütigen Auftritt zugesagt. Die Singer-
Klynger und die Grundschule Heubach beteiligen sich. Beim Kindergarten wird für 
einen kurzen Auftritt angefragt. 
Der DRK kann die Bedienung nicht mehr übernehmen. Der Ortsbeirat wird das selbst 
regeln.  
 
 
Zu TOP 6 Backhausfest 
 
Das Fest wird am 01.10.2017 am Erntedankfest stattfinden. Michael Emich über-
nimmt die Organisation.  
Anordnung bei der Stadt wird ebenfalls zeitnah angefragt.  
 
 
Zu TOP 7 Mitteilungen und Anfragen 
  

- Förderverein der Heubacher Grundschule: Es gab Beschwerden seitens eines 
Elternpaares bezüglich des Toiliettenreinigungsdienstes. Kommenden Mitt-
woch wird eine Begehung durch das Gesundheitsamt stattfinden.  
 

- Probleme mit der Löschwasserversorgung: An den Ortsbeirat und die Freiwilli-
ge Feuerwehr Heubach wurde durch Bürger herangetreten.  Die Deckel der 
Hydranten lassen sich nur erschwert öffnen. Manfred Weber berichtet in seiner 
Funktion als stellvertretender Wehrführer zum Sachverhalt. Er berichtet, dass 
die Hydranten seitens des Wasserwerkes seit einigen Jahren nicht mehr ge-
wartet werden. Weiter wird des Öfteren auf Hydranten geparkt. Die Wehrführer 
suchen hier aktiv das Gespräch mit den Bürgern. Sollte sich die Situation da-
nach nicht verbessern, muss das Ordnungsamt tätig werden. 
 

- Rettungsfrist: Klaus Menge möchte eine Auskunft über die Einhaltung der ge-
setzlichen Rettungsfristen in Heubach einholen. Diese können durch die Stadt 
über die Leitstelle eingeholt werden. 
  

- Heubach-Online: Hartmut Rödelsperger hat sich dazu bereit erklärt, die Pflege 
der Homepage zu übernehmen.  
 

- Anfragen zur betreuten Grundschule: Das Türschloss funktioniert nicht richtig. 
Die Stadt wird darum gebeten, sich zu kümmern. Weiter gibt es keinen 
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Rauchmelder im Raum des OWK. Der Sachverhalt wird durch die Stadt ge-
prüft. Außerdem möchten sie einen Briefkasten am Rathaus anbringen lassen. 
Dagegen bestehen keine Einwände.  
 

- Stadtteilpräsentationen: Die Ortsbeiräte sind durch die Vereinbarung des Orts-
beirätetreffens aufgefordert, sich über eine Beteiligung an den Stadtteilpräsen-
tationen zu verständigen. Der Ortsbeirat hat sich darauf einigt, sich nur zu be-
teiligen, wenn dies die anderen Stadtteile auch tun.  
 

- Am Blumenbeet am Radweg soll ein zusätzlicher Hundekot-Behälter aufge-
stellt werden. 
 

- Parksituation in der Fischergasse (hinter dem Feuerwehrhaus): Die Zufahrt zu 
den Höfen der Erzbergerstraße ist derzeit erschwert. Die Situation wird durch 
den Ortsbeirat besichtigt und das Gespräch mit den Anwohnern gesucht.  
 

- Für Heubach müssen Notstrecken im Falle von Unfällen geregelt werden. Bis 
dato existieren keine.  

 
Neue Sitzung des Ortsbeirates: Mittwoch, 22.11.2017 20:00 Uhr 
 
Zusammenfassung der Anträge: 
 
Es wurden keine Anträge gestellt 
 
 
 
 
Michael Emich Marvin Donig 

Ortsvorsteher Schriftführer 
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